

Als "Feuerwehr Ersthelfer" soll sich grundsätzlich jeder am Einsatz beteiligter Feuerwehrangehöriger sehen. Angefangen von psychologischer Betreuung der Patienten oder Einsatzbeteiligten, bis hin zur technischen Rettung von verunfallten Personen. Alle erforderlichen Erstmaßnahmen zählen zum Feuerwehr Ersthelfer.

An der ersten Station wurde negatives und positives Verhalten der Einsatzkräfte gegenüber verunfallten Personen besprochen und diskutiert. Desweiteren konnte unsere Mannschaft die schonenende Rettung und Einsatzmöglichkeiten mit Spineboard und Rettungstuch an den Kameraden üben.

Zuletzt wurden die Rettungsrucksäcke ausgeräumt und der Inhalt über erste Hilfe Möglichkeiten besprochen.

{gallery}aktivitaeten/uebungen18/uebg_feh{/gallery}